

Cuba confie à Carlos Marti la direction de ses joueurs au Classique de Base-ball



La Havane, 27 janvier. (RHC).- La Fédération cubaine de Base-ball a confié à Carlos Marti la direction de l'équipe qui défendra les couleurs de notre pays au 4e Classique Mondial de Base-ball.

La Fédération cubaine de base-ball a tenu compte de ses bons résultats cette saison. Carlos Marti vient de mener l'équipe de Granma au sommet du podium du championnat national.

Mais avant, Carlos Marti va diriger les flambants champions cubains à la Série des Caraïbes qui se tiendra du 1er au 7 février, à Culiacan, au Mexique.

«C'est une grande responsabilité que de diriger l'équipe de Cuba au Classique mondial. Nous allons déployer nos plus grands efforts » a-t-il relevé au cours d'une conférence de presse ce jeudi à La Havane.

Il a ajouté que le Classique est un tournoi très fort mais il a estimé que Cuba a bien des chances d'avancer au moins jusqu'à la seconde étape. Il a rappelé que Cuba partage la poule B avec le Japon, le grand favori, mais que ses disciples ont des chances de s'imposer aux Chinois et aux Australiens. Les

deux premières équipes de chaque poule passeront à l'étape suivante. Tout un pays suivra les matchs du Classique. Sport national oblige !

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/119750-cuba-confie-a-carlos-marti-la-direction-de-ses-joueurs-au-classique-de-base-ball>



Radio Habana Cuba